



SPD-Fraktion Weiterstadt
Fraktionsvorsitzender
Benjamin Gürkan
Riedbahnstraße 6
64331 Weiterstadt

Weiterstadt, 07.12.2020

Antrag der SPD-Fraktion: „Pflegerberatung in Weiterstadt“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, beim Landkreis Darmstadt-Dieburg anzufragen, ob regelmäßige Sprechstunden zur Pflegerberatung (Hilfe und Informationen für Pflegedürftige und ihre Angehörige) in Weiterstadt durchgeführt werden können.

Begründung:

Nach langen Diskussionen über die Errichtung eines weiteren Pflegestützpunktes im Landkreis Darmstadt-Dieburg, für den sich auch Weiterstadt beworben hatte, ist entschieden worden, diesen in Pfungstadt einzurichten.

Als eine der größten Kommunen im Landkreis hat Weiterstadt einen großen Bedarf für die Beratung in Sachen Pflege. Daher ist es wünschenswert, dass weitere dezentrale Beratungsmöglichkeiten geschaffen werden.

Durch die Einführung von regelmäßigen Sprechstunden hier vor Ort, könnten für die Beratung von Pflegebedürftigen und ihren Angehörigen kurze Wege ermöglicht werden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Benjamin Gürkan
Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion